

附属幼稚園だより 第3号

令和4年5月26日発行 文責:室野亜津子

「したい 知りたい やってみよう」
がいっぱいの幼稚園

3年ぶりにペンギン水族館に行ってきました

「年長さんになったら、ペンギン水族館に行ける」というのを楽しみにしていたのに、令和2年度、3年度と続けて、長崎市でコロナ感染が拡大し、水族館も休館したため、ペンギン水族館行きが中止になっていました。

しかし、令和4年度、やっと行くことができました。子どもたちはもちろん、保護者の方々にも喜んでいただけて、本当に良かったです。例年なら、副免教育実習生が子どもたちのグループに付いてくれるのですが、今年度は実習がありませんでしたので、年長役員さん4名と学生ボランティア2名の力を借りて実現できました。引率してくださった保護者の皆様、ありがとうございました。

水族館から帰って来た子どもたちは、ふよふよのへやに水族館をつくっています。水族館ごっこという遊びの中には、①イメージを形にする（自立心、思考力の芽生え、豊かな感性と表現） ②友達とイメージを合わせるために、お互いの考えを出し合う（言葉による伝え合い） ③共通の目的の実現に向けて協力する（協同性） ④年下の友達を招待する（社会性、文字への関心・感覚）など、たくさんの学びの要素が詰まっています。

「買って、買って」

5月末で2歳になる孫が、先日お店で「買って、買って」の寝転びデビューをしたそうです。「ついにその時が来たか。」と思いました。「それで、どうした？」と娘に尋ねると、涼しい顔で「もちろん買ってあげなかったよ。」と答えました。「だって、泣いて寝転んだら買ってもらえるとと思うようになるでしょ。」

最初が肝心。ぶれないことが大事。

「子どもの気持ちを大事に」に縛られ過ぎず、いいことと悪いことの区別を教えるのは、一番身近な親の役目です。

また、しつけは子どもと親の根比べでもあります。

子育てはエネルギーがいりますね。

6月行事

- 1 (水) 夏用制帽着用開始日 尿検査③
- 3 (金) 園の誕生日会
- 5 (日) 一緒に遊ぼう「夏」～親子で日曜日～
- 6 (月) 振替休日
- 7 (火) 大学院管理職養成コース実習
- 13 (月) 保育参観希望調査～14日(火)
- 14 (火) 参加観察実習
- 16 (木) 弁当参観(年長)
- 20 (月) 参加観察実習
- 21 (火) 参加観察実習
- 22 (水) 園庭開放(未就園児)
- 23 (木) 弁当参観(年中)
- 24 (金) 附属小中幼合同避難訓練(不審者)
- 27 (月) 参加観察実習
- 28 (火) 弁当参観(年少)
- 29 (水) 歯科検診